

Sanofi confirme ses objectifs annuels

Compte Test - 2011-11-03 14:01:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le chiffre d'affaires du groupe pharmaceutique français Sanofi a progressé 10,1 % à 8 753 millions d'euros au troisième trimestre. Hors Genzyme, les ventes sont restées stables malgré une perte de chiffre d'affaires de 471 millions d'euros par rapport au troisième trimestre 2010 en raison de la concurrence des génériques. Pour l'ensemble de l'exercice, Sanofi confirme prévoir une baisse de son BPA (bénéfice par action) de 2 à 5% à taux de change constants par rapport à 2010, sauf événements adverses majeurs imprévus. Christopher A. Viehbacher, le Directeur Général de Sanofia déclaré que « Le retour à la croissance des ventes et du résultat au troisième trimestre constitue une étape importante au regard de l'impact de l'expiration brevetaire de certains de nos produits. L'intégration de Genzyme se déroule de manière satisfaisante. Nos plateformes de croissance affichent de nouveau une croissance à deux chiffres et ont plus que compensé l'érosion liée aux génériques. Nous continuons d'enregistrer des progrès importants en R&D avec la soumission de cinq nouveaux produits et également dans la maîtrise de nos coûts. ». L'activité pharmaceutique a généré un chiffre d'affaires de 6 940 millions d'euros (+10,0 %) sur le troisième trimestre, reflétant en cela d'une part l'impact positif (768 millions d'euros) de Genzyme (consolidé à compter du 1er avril 2011) et d'autre part l'impact de la concurrence des génériques sur les ventes de Lovenox®, Ambien®CR et Taxotere® aux États-Unis et sur celles de Plavix® et Taxotere® dans l'Union Européenne, auxquels il faut ajouter l'impact de la réforme de la santé aux États-Unis et celui des mesures d'austérité en Europe. Sur les 9 premiers mois de 2011, le chiffre d'affaires réalisé depuis le début de l'année s'établit à 20 670 millions d'euros, soit une progression de 5,5 %.

Pharmacies.ma - 3 novembre 2011